



-CONCENTRACIÓN CONTRA EL PASO A NIVEL DE LOS MATEOS.

-NO MÁS ACCIDENTES NO MÁS MUERTOS.

-ELIMINACIÓN DE LA ESTACIÓN DEL FEVE Y
SOTERRAMIENTO A LA FUTURA ESTACIÓN INTERMODAL.

DESDE 2007 SE HA PROMETIDO MUCHO Y SE HA HECHO NADA. HAN PASADO POR EL GOBIERNO DE ESPAÑA EL PP Y EL PSOE Y QUEREMOS QUE LA REFORMA DE LA ESTACIÓN VÍCTOR BELTRÍ SE ADAPTE , DESDE EL PRIMER MOMENTO, A LA FUTURA RED ARTERIAL FERROVIARIA DE CARTAGENA E INTEGRE LA DEL FEVE Y LA DE BUSES.



PARA LO QUE EXIGIMOS A ADIF Y A FEVE QUE LA ESTACIÓN PROVISIONAL PREVISTA DESDE EL CONVENIO DE 2006 SE MANTENGA PARA EL FERROCARRIL DE VÍA ESTRECHA. SOTERRARANDO EL ÚLTIMO TRAMO DEL FEVE POR DEBAJO DE LA CALLE CIUDAD DE ORÁN (CARRETERA DE LA UNIÓN) Y ELIMINAR ASÍ EL PASO A NIVEL ASESINO DE LOS MATEOS.

DEJANDO ESPACIO PARA ALOJAR LA ESTACIÓN DE AUTOBUSES EN EL SUELO LIBERADO DE LA PLATAFORMA DE VÍCTOR BELTRÍ. SACAMOS CONTAMINACIÓN Y CIRCULACIÓN DE GRANDES VEHÍCULOS DE BASTARRECHE, AVENIDA DE AMÉRICA, PINTOR PORTELA, ALFONSO XIII Y TROVERO MARÍN.

LA ENAJENACIÓN DEL SUELO DE LA ACTUAL SEDE DE FEVE Y SU PLAYA DE VÍAS SERVIRÁ PARA SUFRAGAR LAS OBRAS.

PLATAFORMA PRO-SOTERRAMIENTO DE CARTAGENA, LOS MATEOS, CARTAGENA, A 27 DE FEBRERO DE 2021.